

La Précarité fait débat

Dans le contexte actuel du mouvement contre le C.P.E, nous estimons que l'université est un lieu de débats, d'échanges et qu'elle doit retrouver cette fonction entre étudiants et personnels.

Nous vous invitons donc tous à venir réfléchir sur la précarité et ses conséquences au sein de la société.

A cette occasion, nous pourrons dégager d'autres thématiques sur lesquelles d'autres débats seront à envisager.



Intervenants : professeurs, étudiants, précaires, intermittents...

Mardi 21 mars
A partir de 9h30
amphi Dumont D'Urville

Ag de lutte contre la précarité
agdeluttecontrelaprecarite@hotmail.fr
<http://www.infofac-caen.new.fr>
<http://www.unicaen.new.fr>